

Comisión Interamericana de Derechos Humanos reconoce labor legislativa para la implementación de la Reforma

Dialogaron sobre el proceso de Reforma en la administración de justicia y reconocieron la labor realizada por el Congreso de la República en la implementación de la misma



Presidente de la Comisión de Justicia, Alberto Oliva Corrales, junto a la Ptda. de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Margarete May Macaulay (Jamaica) y el Relator de País, Comisionado Joel Hernández

Presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, Alberto Oliva Corrales, se reunió con la presidenta de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), Margarete May Macaulay (Jamaica) y el Relator País para el Perú, Joel Hernández García (México) para dialogar sobre el proceso de Reforma en la administración de justicia y reconocer la labor realizada por el Congreso de la República en la implementación de dicha Reforma.

La presidenta May Macaulay, expresó su agradecimiento por el recibimiento y expuso su reconocimiento por el desarrollo del referéndum y la Reforma del Sistema de Justicia.

“Felicitó al Perú por todas las medidas oportunas de la Reforma judicial que ha propuesto el poder ejecutivo conjuntamente con el legislativo”, indicó la Presidenta de Macaulay.

Durante la reunión, el legislador Oliva Corrales, señaló que la Reforma del Sistema de Justicia que se está trabajando en la Comisión de Justicia se realiza dentro del respeto del Estado Constitucional de Derecho y de la Autonomía de los Poderes del estado.

Miércoles, 31 de octubre del 2018